



Erasmus vendredi 28 avril

publié le 28/04/2023

Vendredi 28 avril :

Réveil toujours matinal et direction l'école. Nous commençons la matinée par des activités sportives. Tout le monde y mets beaucoup de bonne volonté et c'est amusant .

Pendant que les élèves continuent de se dépenser, les professeurs vont visiter les classes et répondre aux questions des élèves polonais.

Ensuite on se retrouve pour le déjeuner. Nous mangeons du bortsch, puis du poisson avec de la purée.

C 'Est ensuite l.atelier cuisine. Nous préparons les brochettes pour ce soir.

Ensuite nous partons, à l'endroit où nous allons faire le barbecue, c'est un domaine privé et c'est très Beau il y a deux étangs et de nombreux bâtiments en bois. Nous faisons cuire les brochettes, elles sont délicieuses, nous mettons de la musique.

Lorsque qu'il est temps de partir il y des larmes partout,, un peu moins chez nos élèves car ils seront encore là demain.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.